



長野 泰一氏

恩賜賞は長野氏

学士院賞(10氏)

新事実の発見者として歴史上に名を残すからかと思ふたえず、運不運がつきまとつてゐる。長野泰一さんの場合もその典型。「マンターフォロングの発見は一九五七年、発見者は當時ギリスにてアリック・アイザックス(リンデンマン)」と、これが世界的じづれできたが、実はその三年前、長野さんは、「アリス抑制因子」として、同じく発見を発表した。

定説より二年早かつた インターフェロン発見

たのち、東大の伝染病研究所(現在医学研究所)に戻り、「ウイルスを抑制する因子」の働きをさぐり、一年後、「ウイルス抑制因子」として、同じく発見を発表した。

講な現象がみつかった。これは「ウイルス抑制する因子」の論文を発表した。しかし私が「新しく使うべき」と思つたのである」と発表した。その後、「ウイルス抑制因子」として、彼のものとされ、西野



明治四十四年の第一回授賞以来、これまで恩賜賞は百件、百三十一人。日本学士院賞は三百七十八件、四百四十人となった。授賞式は毎月一度は東京、上野公園の日本学士院会館で行われ、恩賜賞

近大會は細胞が苦んでいたマントーフォロングの発見者である長野泰一・東大名誉教授が、あわせて恩賜賞が贈られる。

日本学士院(貢献台頭賞)は十二日懇親会を開き、学術の分野における最高水準の研究業績をあげた九件、十氏の研究に対し、第七十二回(五十一年度)の日本学士院賞を贈ることを決めた。

このうち、がんバイアル・結核などの治療に有効といわれ、最近大々的に研究が進むたマントーフォロングの発見者である

長野泰一・東大名誉教授が、あわせて恩賜賞が贈られる。

日本学士院(貢献台頭賞)は十二日懇親会を開き、学術の分野における最高水準の研究業績をあげた九件、十氏の研究に対し、第七十二回(五十一年度)の日本学士院賞を贈ることを決めた。

日本学士院(貢献台頭賞)は十二日懇親会を開き、学術の分野における最高水準の研究業績をあげた九件、十氏の研究に対し、第七十二回(五十一年度)の日本学士院賞を贈ることを決めた。